

DELIK HUKUM

Dansat Brimob Polda Banten Sambut Kunjungan Supervisi Mabes Polri ke Mapolda

Ayu Amalia - BANTEN.DELIKHUKUM.ID

Feb 13, 2024 - 13:42



Serang - Tim Supervisi Mabes Polri kunjungi Polda Banten dalam rangka pengamanan tahap pemungutan suara (TPS) Pemilu Tahun 2024, kegiatan dilaksanakan di Posko Digital Biroops Polda Banten, Selasa (13/2/2024).

Kegiatan Kunjungan ini yang mengikuti Supervisi PAM TPS Pemilu 2024 yaitu, Karoops Polda Banten didampingi Dirsamapta, Dirbinmas, Dirpamobvit Dirlantas, Dirkrimum, Dansat Brimob, Kabidhumas, Kabidpropam dan Wadansat Brimob.

Hadir dalam Tim Supervisi dari Mabes Polri, yaitu Ketua Tim, BRIGJEN POL, Dr. Hadi Utomo, Kombes Pol Dra. Henny J.A. Posumah, M.M., Kombes Pol Drs. Adang Suherman, M.Si., AKBP Marrieta Dwi Ardhini, S.H., S.I.K. Sedangkan hadir dalam pendamping dari Polda Banten, Dansat Brimob Polda Banten.

Dansat Brimob Polda Banten Kombes Pol Imam Suhadi, S.I.K., menyampaikan selamat datang kepada Tim Supervisi Mabes Polri di Polda Banten. Kami dari Polda Banten yang hadir diruangan hari ini sudah siap untuk melaksanakan supervisi oleh Tim Mabes Polri," tegas Imam Suhadi.

Selanjutnya, kata sambutan dan penyampaian dari Ketua Tim Supervisi PAM TPS Pemilu T.A. 2024 Mabes Polri, BRIGJEN POL, Dr. Hadi Utomo dan ia berterima kasih kepada Karoops Polda Banten dan Para PJU Polda Banten telah hadir dalam kegiatan Supervisi PAM TPS Pemilu T.A. 2024 yang akan kami laksanakan pada hari ini.

"Kami hadir disini untuk mendukung pelaksanaan PAM TPS Pemilu Tahun 2024 tingkat Polda dan Polres agar efektif dan efisien gunakan personil, sarpras dan anggaran," jelasnya. Evaluasi kegiatan dan beri solusi alternatif pemecahan masalah dalam pelaksanaan PAM TPS Pemilu Tahun 2024 yang berlangsung. "Kami hadir untuk memberikan suport teknis agar jajaran tetap fokus dalam keberhasilan PAM TPS Pemilu Tahun 2024," terangnya.

Mengingatkan agar cermat dalam pengamanan tiap pelaksanaan pemilu agar terhindar dari penyalahgunaan dan masalah lain dalam perwabkeu operasi. "Menemukan inovasi dalam pelaksanaan pengamanan tahapan pemilu oleh Polda dan Polres." pungkasnya.

Selanjutnya dilakukan pengecekan keaktifan akun Aplikasi SOT Presisi sebagai pengendalian personel yang bertugas di lapangan selama operasi dan lainnya.

Kegiatan pembukaan supervisi Pengaman TPS Pemilu tahun 2024 di Polda Banten selesai, kemudian dilanjutkan kegiatan pemeriksaan oleh Tim Supervisi Mabes Polri, Selama kegiatan berlangsung Situasi dalam keadaan aman, lancar dan kondusif.